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令和４年度日限山自治会定期総会（書面表決書）ご意見集計 

***1*** 

少子化対策のため「子育てに魅力ある日限山」を発信する必要が自治会活動にも求められ

るのではないでしょうか。 

 

例  小学校新入学祝い（一生に一回）＜敬老お祝い品の継続検討？（検討の場は？）  

      予算          3 万円＜＜36 万円     （いつ決心？） 

4 年度事業は、検討中の事項があるにも関わらず、予算の割当が示されて、表決を求

めることに疑問を感じます。 

代案  中高年部  敬老のお祝い品（今年、７５才になられた方のみ） 予算 数万円 

    青少年/文化体育部  新入学児童・学生お祝い（新小学１年+新中学 1 年） 

              転入学児童・学生お祝い 

                 （今年 日限山に転入され、新たに日限山自治会に 

 加入された世帯の児童・中高生に対し、図書カー

ド（例）等のプレゼント） 

新たに購入する 

参考書等の支援 

転入者による日限山自治会の厚い支援を SNS 等で

発信され、新たな転入者（世帯）につなげる。 

  

自治会活動に、今後積極的に参加しようと思う世帯主の気持ちを高

める効果が期待できる。 

***2***- 

自治会費の集金、年一回にできるなら今年度もお願いしたい。 

少しでもかわっていって欲しいと思います。 

役員さん、班長・ブロック長さんの仕事の軽減 

***3*** 

空き家が多いね！ こんな素晴らしい町内なのにふしぎ。益々の発展を祈っています！ 

若い人が多くなるように！  

***4*** 

家の前のゴミおきばのゴミがカラスにイタズラされてゴミが散乱している時があります。

何か良い方法はないのでしょうか。 

***5*** 

集金が年 1 回なったとは言え、やはり大変なので振込や引き落としなど効率的な方法をと

れないものでしょうか？  ご検討願いします。 
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***6*** 

納涼祭が開催できる事を願っています。 

***7*** 

IT に対する港南区からの補助金が 10 万円でていると聞いていますが、他に収支決算書とし

て IT 運用管理費として 159,990 円支出されていますが、何に使われたのか知りたいです。

R4年度の助成金とした IT運用管理助成金 200,000円としているが活動内容その他何にお

金がかかるか理解できません。 

***8*** 

大公園の外周道路の補修お願いします。 

***9*** 

いつもおせわになりまして有難うございます。高齢者向きのスマホ、タブレットの講習会

など行っていただければと思います。 

***10*** 

IT 運用管理助成金(P21)20 万円は、IT 運用専門グループ(P16)に支払われるが、報告義務が

ないことから、自治会が経費について知ることができない。規約 6 条 2 項の特別委員会で

充分だと思う。 

***11*** 

自治会の現況報告の会員世帯数(A)と地域協力会員数(B)について、昨年と比較して(A)(B)共、

本年数は減少しているが(B)の数が 99 世帯減少（(A)は１４世帯）しています。各ブロック

とも会の役員選出で毎年苦労しますので今後とも(B)世帯が減少となるよう努力したいと思

います。 

***12*** 

コロナ禍の中、お疲れさまでした。引き続き良いことは継続し、改革すべき事は志を高く

持って推進願います。 

***13*** 

令和 4 年度の一般会計、補助金等の項目で「その他補助金」が「名称の変更」と有るが、

その項目は、今まで「初期消火器購入補助金」だった部分。スタンドパイプ型初期消火器

を購入目的のはずで、消火器のホースを移動する時に役立つ道具で、他自治会では数か所

に設置されている。ぜひ積極的に導入することを検討してほしい。 

***14*** 

敬老お祝い品は 1 人ずつではなく、世帯ずつ（1 人分）で良いと思います。 

***15*** 

◦ 3 年度外壁塗装工事は相見積を取った上、業者選定を決定されたと思いますが、4 年度

の 1F ホール、トイレ改善工事も数社の見積をお願いします。１０年位前に屋上改修で相見

積がなく、会員より厳しい指摘がありましたので念のため。 

◦ 資源回収は近隣の回収業者の種類別単価を調査して、アルミ缶の単価が高いようであれ
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ば、アルミ一本に絞るとか、新聞古紙が良ければ回収場所を増やして、皆が出し易くする

などの工夫をお願いいたします。 

***16*** 

せっかく自治会のホームページができたので、年 2 回の一斉清掃等の開催の有無をホーム

ページにタイムリーにアップして下さい。 

***17*** 

自治会の全体数が減り、若い世代が負担無く自治会活動出来るよう、コロナ禍を経て、集

合の回数時間を減らし、もう少しメールでの連絡意見交換など行うべきだと思います。 

コロナ禍で初めての役員を担わせて頂きましたが、意思疎通、充分図れる事が出来ました。 

***18*** 

納涼祭を実施する方向で強力に取組んで下さい。 

***19*** 

納涼祭について 

日限山通信（令和４年 3 月 5 日号）によれば「納涼祭のコロナ禍後の再開を指示する意見

が地域に多い事が判りました。」となっております。しかし反対の声も結構耳にします。ネ

ットによるアンケートのみでなく、自治会全員のアンケートが望ましいと考えます。 

***20*** 

猫の放し飼い等により糞尿・農作物を荒らす等被害が著しい状況。他家庭でも同様の被害

があると思われるので、部長会等で協議し広報を通じ、放し飼いを控える様、注意喚起願

いたい。 

***21*** 

「IT 運用管理助成金」について説明いただきたい。日限山通信での説明でも結構です。 

**22**** 

昭和５４年新しい町作りのため、地域の皆様が一体となれるようにと「日限山音頭」を作

詞作曲振付・盆踊り曲として、当年 8 月生演奏で発表しました。以来納涼祭・小学校運動

会に他の曲とも合わせ多くの方々と楽しんできましたが新型コロナウイルスにより中止、

本年度第 4 号議案で開催予定とのこと、伝承への思いと共に実施出来ることを願っており

ます。（民謡乾水会） 

***23*** 

敬老の日のお祝いの品をもう少し考えて頂きたい。例、防災用の水とか缶海苔とか（正月

が近い時） 

***24*** 

薬局「クリエイト」横にある公園の歩道用街灯が無くなり夜間は足元が暗くなる場所が出

来て、年配者には特に危険だと思う。街灯の設置を希望します。 

**25**** 

日限山自治会 NEWS を受け取っていますが、詳しくはこちらを見なければ内容が全くわか
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らないものが多いですが、要点をもう少し先出して詳細が見たくなるように工夫していた

だければと存じます。件名だけでは必要な情報かの判断もつきかねて結局読むことをやめ

てしまうこともあります。 

***26*** 

納涼祭を２年間実施していないことから当然その分余剰金出ているわけで会員に還元する

ことを考えてみてはどうか。それを期待している会員が多いと思う。（例えば防災用品の配

布等）新年度の役員会で議論し、実行して頂きたい。 

***27*** 

コロナ禍の中、一年間ご苦労様でした。お世話になりました。 

総会資料を拝見し自身が携わった当時を思いつつ新しい時代の形で進められていること勉

強になりました。 

２点気づいた件簡単に記します。 

【その 1】防災防犯道交部様 3 年度の活動報告４（１月）の項が新年度の計画に記載され

ておりません。消火器は数年毎の詰替・廃棄を予定し希望しておりますが今年度は予定は

ありませんか。近年災害が多く心配です。防災対策を注目していきたい。 改革 6「用品点

検購入」に含まれているのでしょうか。 

【その 2】自然環境部様 資源ごみ回収の件、回収業者様に手数かけないよう出す側のマナ

ーを徹底していけるよう呼びかけをしていただきたい。 

以上、乱筆で申し訳ありません。 

***28*** 

歩道の置けるところに休憩用ベンチをおいてください。 

***29*** 

納涼祭は反対です。 

このコロナ禍の中、先が見えない中、開催する意味、考えが理解出来ない。 

開催するのであれば役員は強制すべきではない。 

ずっと人混みを避けてる人はたくさんいます。ワクチンを受けれない理由がある方もいま

す。開催するならば選択の自由を示すべきだと思います。 

町内会の納涼祭より家族の命が大事なので、私は参加する事は何があっても出来ません。 

***30*** 

１号、２号議案について IT 推進ついての令和３年度の取り組みが活動報告を読んでもよ

くわからない。収支決算書の IT 運用管理費の 159,990 円の詳細内訳を明らかにすべきであ

ると考えます。 

４号、5 号議案について IT 運用専門グループの発足の経緯が不明で なぜ特別委員会と

して活動しないかわからない。そこに 200,000 円の予算をつける根拠も不明です。賛否を

保留します。 
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***31*** 

第１号議案「令和３年度活動報告」は IT 推進委員会の活動結果が不明確。同様に第２号議

案「収支算、同監査報告」について総務部が管理している IT 管理費使用内訳詳細が不明。 

従って、この 2 件は保留。 

第 4 号議案の IT 専門グループの位置付けが不明。IT の必要性は理解できる。従って第５号

議案「予算」では IT の位置付けを明確にした上で（特定の委員会）予算を付けた上で、し

っかりとした実績把握をした方が良いと考えるので保留とさせていただきました。 

 

  以上 31 件 


